

Reprimen en París a manifestantes opuestos a las reformas neoliberales



París, 2 ene (RHC) Efectivos de la policía reprimieron a manifestantes opuestos a la reforma de la jubilación, quienes protagonizaron una protesta en la capital francesa, con saldo de algunos heridos y detenidos.

Imágenes y videos divulgados en las redes sociales muestran momentos del enfrentamiento entre uniformados y sindicalistas, sobre todo del sector ferroviario, en la avenida de la Ópera, en una protesta para exigir la eliminación de la iniciativa del gobierno francés, movilización no muy numerosa que la Prefectura calificó de “no declarada”.

Según autoridades y medios de prensa, al menos dos manifestantes y un policía sufrieron lesiones, mientras tres personas fueron arrestadas.

Algunos de los movilizados para rechazar la reforma acusaron a las fuerzas del orden de uso excesivo e injustificado de la fuerza.

El paro contra el plan del presidente Emmanuel Macron, una de sus promesas de campaña, cumplió este jueves 29 días, un récord para la huelga en el sector del transporte, dejando atrás los 28 de la realizada en el invierno de 1986-1987.

Durante la duración del paro, las manifestaciones han sido esporádicas, con mayor ocurrencia de bloqueos de terminales de buses, salvo las grandes marchas convocadas por los sindicatos opuestos a la reforma el 5, el 10 y el 17 de diciembre, cuando cientos de miles de franceses salieron a las calles.

Las organizaciones sociales que demandan la retirada del proyecto llamaron a una nueva jornada de protestas masivas para el 9 de enero, dos días después de la reanudación del diálogo gobierno-sindicato para abordar la crisis.

Macron descartó el 31 de diciembre, en su discurso al país, retirar el plan consistente en establecer un sistema universal por puntos, que sustituiría a los 42 regímenes de pensiones actuales, y una edad de equilibrio de 64 años, hasta la que habría que llegar para evitar descuentos, aunque sin cambiar la oficial de jubilación (62).

Esa postura del mandatario atizó las tensiones y aumentó las convocatorias a rechazar su propuesta.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/211015-reprimen-en-paris-a-manifestantes-opuestos-a-las-reformas-neoliberales>



Radio Habana Cuba